西内小学校 2・3学年だより 2020.6.19 No.8

雨のいやな時期が続いています。先日梅雨入りの日の土砂降りの時は、お迎えにきていただいた方もいました。ありがとうございました。大雨による災害がないようにと祈るばかりです。



今週は教室で学習以外に子ども達がよく取り組んでいるものについて紹介したいと思います。紹介する1つめは「生き物の飼育」です。先々週に一匹のカナヘビを捕まえてかなめさん. さきさんたちがお世話をしていました。体み時間にはカナヘビのエサになりそうなバッタの幼虫や蜘蛛をつかまえてあげていました。12日の朝りんさんがもう一匹カナヘビを持って来てくれ二匹になりました。さっそくカナヘビに詳しい5年生のところへ行きました。オスとメスがわかり「結婚させよう」という話になりました。「もっと大きい水槽があるといいよ」と6年生に言われて、「先生、カナヘビのためにもっと大きな水槽ください」とお願いされました。目をきらきらさせて、自分達が仲人さんでもするかのように水槽の中のカナヘビを見つめていました。自然の世界は想像もできないような不思議な世界がたくさん広がっています。自然に恵まれている西内ですが、自分から自然に働きかける子ども達が素晴らしいです。今週1匹脱走しましたが、また2匹捕まえました。紹介する2つめは「朝の歌」です。朝の会に歌を歌っていますが、今人気なのかなと思うのは「星影のエール」という歌です。歌詞も難しく、高音も高い曲ですが何度も歌っています。NHK朝ドラのテーマソングです。けっこう歌えます。その他に「はらペこカマキリ」「ようかいしりとり」「オーアイオー」などを当番のお子さんのリクエストで歌っています。また、紹介します。

〈お礼・お願い・連絡〉

- ・上の写真は2年生の国語の授業の様子です。2年生はかんさつ日記を書き始めています。2年生には算数で使う30cmものさしをお渡ししました。袋など作っていただければありがたいですが、たいへんです。袋がなくても記名をして、大切につかうことを子ども達にはお話しました。
- 3年生はクラブ活動が始まります。希望調査用紙のご確認ありがとうございました。
- 3年生は理科の学習で青虫を育てます。キャベツを学校で育てていますが、今年はどうしたこと か青虫がつきません。青虫・青虫の卵などキャベツの葉付きでありましたら持たせて下さい。